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дорожно-транспортных происшествий. Представлены методические подходы по обоснованию скоростных 
ограничений, используемые в мировой и отечественной практике. Приведены примеры практической реали-
зации этих подходов в странах ЕС. Изложено мнение авторов о нормирование скоростных режимов движения 
транспортных средств на улично-дорожной сети в России, указанны их противоречия, и представлено мнение 
о целесообразности изменения действующих скоростных ограничений в условиях современного состояния до-
рожно-транспортного комплекса России.
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A system of factors that determine the speed limit safe movement of ATS. Based on the presented analysis of 
foreign and domestic literature and statistical data evaluated the effect of individual parameters in this system of factors 
(the human factor - the technical factor - a factor of the road - the road environment) at the level of accidents and the 
severity of the consequences of accidents. The methodical approach to validate the speed limit used in the global and 
domestic practice. Examples are given of the practical implementation of these approaches in the EU. Expressed the 
views of the authors of the valuation of speeds of vehicles on the road network in Russia, showing their contradictions, 
and the Opinion of the feasibility of changing the existing speed limits in terms of the current state of road transport 
system in Russia.
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В нашей стране из-за специфических климатических условий очень остро стоит проблема уборки снега 
с автомобильных дорог. Снегоуборочные работы требуют внедрения более эффективных методов осуществле-
ния. Необходимо снизить стоимость и уменьшить время на производство уборки снега на автомобильных доро-
гах. Кроме того, число автомобилей постоянно растет, что существенно затрудняет снегоочистительные рабо-
ты. Исходя из технической задачи, нами рассмотрены несколько экспериментальных установок для уплотнения 
снега. Данная проблема активно изучается российскими учеными. Основной идеей послужило внедрение про-
цесса уплотнения снега во время погрузки в транспортные средства. Проведены практические эксперименты 
уплотнения снега с использованием разных видов оборудования. В итоге, получаем, что чем выше плотность 
снега, который вывозят с мест уборки, сокращается число занятых машин и повышается эффективность снего-
уборочных комплексов, не перегружая транспортные магистрали дополнительной техникой.
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In our country, because of the specific climatic conditions of a very acute problem of clearing snow from roads.
Snow removal jobs require the introduction of more efficient methods of implementation. Need to reduce costs and 
reduce production time clearing snow on the roads. In addition, the number of cars is growing, making it difficult to 
Snow clearance operation. On the basis of the technical problem that we have considered a number of pilot plants for 
snow compaction. This issue is being actively studied by Russian scientists. The basic idea was the introduction of 
densification of snow during the loading of vehicles. Conducted practical experiments snow compaction using different 
types of equipment. As a result, we find that the higher the density of the snow, which are taken from the floor cleaning 
machines reduces the number of employees and increases the efficiency of snow removal systems, without overloading 
the highways of additional equipment.
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Описаны результаты исследований по применению уплотняющих машин в процессе уборки и вывоза снега 
с городских дорог. Представлены выводы о том, что необходимо дополнительно уплотнять снег перед его погруз-


